





## GOMEZ MOREL

Una carta con el remitente de Alfredo Gómez Morel, La Granja, número 6380, casi esquina de San Gregorio, nos trae el recuerdo de un gran escritor chileno, hecho en la escuela de la rudeza. Gómez Morel estuvo en la cárcel de Valparaíso. Desde allí participó en un concurso, de la Sociedad de Escritores de Valparaíso. Era un concurso de cuentos y él envió uno llamado "Y eran doce pescos de amor". Cuenta la historia de un mendigo, vagabundo, que se ganaba la vida escribiendo hermosas esquelas de condolencia. ¿En dónde estaba el negocio? En qué, al entregarlas, los parientes del difunto, siempre dolidos (la emoción hace soltar el dinero), daban muy buenas propinas al mensajero... Además se narra una anécdota del Ejército de Salvación y el secuestro de un perro. Clima de ternura y pobreza.

Gómez Morel no ha podido librarse de la pobreza. Está enfermo y una penosa dolencia amenaza con llevarse el último rincón que le queda. Su mujer también está enferma y tiene hijos.

Gómez Morel fue comparado, por su estilo y temas, a ese otro cuentista norteamericano, de los bajos fondos, de la miseria, de la picardía,

una novela "best-seller" en Chile: "El Río", Peru ni los "best-sellers" chilenos dan plata a nadie.

# **Gómez Morel [artículo] Claudio Solar.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Solar, Claudio, 1926-2010

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1977

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Gómez Morel [artículo] Claudio Solar.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)